

Las críticas obligan al Hospital de Sagunto a retirar el cartel sobre el nuevo número de teléfono por tintes sexistas

El Sindicato de Enfermería y la secretaria de Igualdad de la FSS CCOO-PV denunciaron la imagen discriminatoria de la mujer

REDACCIÓN

Las críticas han obligado al Hospital de Sagunto a retirar el cartel sobre el nuevo número de teléfono por tintes sexistas. Tanto el Sindicato de Enfermería (Satsse) y la secretaria de Igualdad de la FSS CCOO-PV denunciaron la imagen discriminatoria de la mujer.

El Sindicato de Enfermería requirió a los responsables del Departamento de Sagunto y los máximos responsables de la Conselleria de Sanidad a retirar dicha cartelera por utilizar la imagen de una profesional cuyas funciones no son las de telefonista y cuya vestimenta no corresponde a la de unas profesionales del siglo XXI.

Satsse trasladó a dichos responsables el malestar por el uso que el departamento está haciendo de la imagen de una profesión, como es la enfermería, ofendiendo con ello a las profesionales cuya labor resulta imprescindible.

"Han sido multitud las quejas recibidas por esta organización sindical de enfermeras que se sienten ofendidas como mujeres y como profesionales, por lo que exigimos que se ordene la paralización de la distribución de dicha cartelera".

"Asimismo y considerando que la publicidad empleada por el departamento de salud, está claramente descrita como publicidad ilícita y desleal, les requerimos para el inmediato cese del uso de la mujer enfermera y de la profesión enfermera con dichos fines publicitarios, bajo el apercibimiento expreso de que de no proceder ejercitaremos las acciones que consideremos oportunas".

Desde la secretaria de Igualdad de la FSS CCOO-PV "denunciamos la imagen discriminatoria de la mujer que se reproduce en el cartel editado por la dirección del Hospital de Sagunto para informar del cambio de número de teléfono del centro".

"El cartel reproduce claramente los estereotipos de género tradicionales dando una visión de la mujer muy sesgada y reproduciendo roles que, desde luego, en estos tiempos en que las mujeres estamos día a día luchando por la igualdad real no tienen cabida. Los organismos públicos deben ser exquisitos con los mensajes que transmiten a la ciudadanía y más en un sector donde la mayor parte de la plantilla son mujeres", detallan desde el sindicato.

En estos momentos los representantes de las trabajadoras y los trabajadores "están negociando un plan de igualdad en la Conselleria de Sanidad, para poder corregir y eliminar aquellos impedimentos para que mujeres y hombres alcancen la igualdad real. Las leyes también reconocen ese derecho, pero es vergonzoso que la dirección de este hospital no tenga la sensibilización sobre algo tan básico y fundamental como la igualdad entre hombres y mujeres como se demuestra en la imagen que transmite este cartel".



www.dept4.san.gva.es



Cartel con la imagen criticada por CC OO. EPDA
Pulse en la imagen para ampliar